
Protokoll Vorstandssitzung vom 29.04.2019
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Anwesend: AM (Antonia Mosberger), IB (Ian Boschung), BL (Betty Lory), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas
Eberle) SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri), LH (Leon Hinderling), MA (Max Aspect)

Abwesend: JJ (Julia Jäggi), LiH (Lioba Heimach)

Gäste:

Protokollschreiber/in: MA

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 15.04.2019 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Feedbacks für die Vorstände sind da. AM tri�t sich mit allen einzeln. Frage Leon: Wird das archiviert:
Antwort: NEIN

• Vorstände sollen sich selber feedback überlegen für zickekrieg untereinander.

• Verbesserung integration von Masterstudenten: AM: Events auf Englisch halten und auch die Teilnehmer
bitten, untereinander englisch zu reden. LeH, PS und MA eher dagegen. Präsentationen in der ersten
Woche. Noch einmal: Masterkicko� am anfang HS. Masterreally, anschliessend an ersti apere. Bsc erstis
nicht mit Msc mischen. Grundsatzdiskussion wie man die Erste Woche gestalten möchte muss noch geführt
werden. (Sind alles Vorschläge, ich weiss es ist ein bisschen wirr aufgeschrieben. LG der Protokollschreiber)

Quästor:

• Noch nicht da, hat aber wahrscheinlich Rechnungen bezahlt

Information:

• PS bekommt nicht alle Mails. Infoverteiler funktioniert nicht gescheit. SG schaut mit SL.

• The Alternative möchte Werbung machen. Wir stellen Ihnen platz auf unseren Plakatwänden zu Verfü-
gung, machen selber aber nix, da nix amiv.
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• Carbon Free Initiative: AM hat eine Mail weitergeleitet. Allgemeine Meinung: Eher schwammig formu-
liertes Mail. ETH begrüsst das Ding grundsätzlich. Vorschlag: Jobbörse. Diskussion: Kann man das gratis
geben? SG meint es passt nicht ins Konzept, LeH meint es passt ins Konzept. Beschlussfähig ab hier.
AM gibt zu bedenken, dass es ein HOPO-Team vom D-MAVT ist und das man daher das gratis geben
könnte. Schön dass ihr euch eingelesen habt, wir stimmen drüber ab. Beschluss: (einstimmig): Gratis in
Jobbörse.

• In die Announce kurz vor den Ferien: Ausschreibung für die neuen Vorstandsposten.

IT:

• Ein Computer hatte kein Internet, der Computer hat wieder Internet.

• SG schaut noch für shared Mailboxen.

Kultur:

• Vorschläge Helferessen: Zeughauskeller

• Gründung AG Erstiwoche. Antonia hilft uns.

• Mail an Komissionen für die activity fair vom SEE.

HoPo ITET:

• - jemand möchte gratis PVK geben, da Serbien kein EFTA � Staat ist und wir sie somit nicht anstellen
können. Meinung: Sie kann es nicht gratis machen, Antonia klärt nochmals am FR ab warum es nicht
geht, LiH soll nochmal mit dem Departement schauen. Schauen mit ETH (?).

HoPo MAVT:

•

External Relations:

• ACN tut dumm. (Zitat LeH). LeH kümmert sich aber darum.

• ER Team wird kleiner. Theo ist abgesprungen, LeH ist aber in Kontakt mit den Leuten.

• In einem Momente geistiger Abwesenheit: AM �ndet die ER Dudes sollen im Anzug ans SEE kommen.

• Der Vorstand soll ausserhalb des amivs mal nachfragen, ob Leute an Firmenbetreuung Interesse hätten.

• In einem noch schlimmer Moment geistiger Abwesenheit: LB �ndet die ER Dudes sollen im Anzug ans
ESWE.

Infrastruktur:

• LE hat eine Wand wieder weiss gestrichen. Das sa so toll aus, dass er in einem Orgasmus noch eine
amiv-Logo drübergespritzt hat. Sieht echt toll aus, danke! (und nein das ist nicht ironisch gemeint)

• Neuer Aufenthaltsraum, hat viel Geld gekostet. Soll möglichst lang halten. Aufruf an Vorstand: Selber ein
wenig schauen und Leute auf Sachen hinweisen, selber mitaufräumen. Wechselbare Bezüge auf den Sofas.
AM �ndet man soll den Aufenthaltsraum virtuell �dritteln�. WIR SIND VORSTÄNDE; WIR HABEN
DAS RECHT LEUTE AUF FEHLER HINZUWEISEN (Zitat).

3. Varia

• mir sind gsi
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